

2021-11-18(木)

♪ 合唱発表会 ♪

この日の午後、コロナ対策を万全に講じたうえで本校校庭において合唱発表会が行われました。午前中は雲が広がり、初冬の肌寒さを感じましたが、合唱発表会が始まるのに合わせ顔を出し、穏やかな小春日和の中で合唱発表会を行うことができました。天も味方につけた合唱発表会では、各学年1曲ずつの学年合唱と職員合唱、全校合唱の計5曲が披露されました。広々とした開放的な環境の中での各学年発表、全校合唱の様子と講師の先生の講評をご覧ください。

♪ 1年生学年合唱 『海・風・光』



小学校6年生の時から、コロナで思い切り歌う事が出来ないモヤモヤを乗り越え、本日、学年合唱で思いを声に乗せてしっかり歌えていました。

良かった事。発語がしっかりして言葉がしつかりと伝わってきました。

全体のバランスが良く、パートがしつかり音をつかんでいたので安定感のある合唱になりました。一人一人の意欲が感じられて、これから楽しみに思える発表でした。

これからも体全体を楽器として息をしっかりと流して思いを歌い切っていきましょう。

音符の長さなどをきちんと歌い切るとどんな良くなると思います。

積極的な取組のよくわかる演奏でした。



♪2年生学年合唱『地球星歌 ~笑顔のために~』



「この青空は…」歌い出した時、この場にとつてふさわしい、良い選曲だと思いました。丁寧に一音一音を奏でていました。合唱を大切にしたいと思う心がしっかりと伝わってきました。一人一人真剣に取り組んで、次の世界へと音を運んでいました。とっても良い。特に男声は姿勢も顔の上げ方もとっても美しく良かったです。女声は伸びのある美しい声を響かせる事ができました。各パート、しっかり歌い切る事が出来ていましたので、美しい合唱曲に仕上げる事が出来ていたと思います。レベルの高い合唱でした。ありがとうございました。



♪3年生学年合唱『HANABI』



今日を迎えた合唱発表会への皆様の思い、胸にささるよつに深く伝わってきました。
(発表前の3年生の群読を聞いて)皆様の合唱を聴くのがとても楽しみになりました。この期待をさらに越えるような美しいメロディラインの歌い方はとても素晴らしいものでした。
ユニゾンからハーモニーへと美しい響きをつないでいってくださいました。
この広い会場なのに良くとけ合いました。皆様の集中力がこの奇跡を作ったのですね。優美であり力強く、深い思いを全身で表現しきろうと思っている皆様のあつい熱が声になつて広がっていました。
すごく頑張りました。聴いている全ての人に届いたと思います。大切な事を伝えてくださいました。
3年生、とっても素晴らしい！
ありがとうございました。



♪ 全校合唱 『大地讃頌』



全校合唱、『大地讃頌』。大変まとまっています。男女のバランスが大変良い。一人一人が歌う事に正面から向かい合っていて、しっかり表現しようとしていた事に感動です。指揮者のまとめ方、GOOD！ピアノ伴奏、大曲をしっかり表現しきりました。良く弾けていました。市川中の伝統のこの曲を大切に、思いを込め、全力で歌ったこと、一生の宝物として大切にしてください。今日は大合唱を聴かせていただきありがとうございました。

